
 

 

 

 
 

 
 

 

Gläserne Produktion 

Erlebnis-Tag auf dem Riedtalhof.  

Am 4. Oktober 2025 gibt es ein Programm auf dem Riedtalhof in Balingen-Erzingen. 

Die Adresse ist: Ried-Tal 1. 

Das Programm ist für Besucher in jedem Alter. 

Es gibt: 

• Spiele 

• Spaß 

• Infos. 

Die Familie Schnitzler lädt zu einem Erlebnis-Tag ein. 

Der Erlebnis-Tag ist eine Gläserne Produktion. 

Das heißt: 

Man kann sehen: 

Wie werden die Sachen hergestellt? 

Der Erlebnis-Tag ist interessant und lehrreich. 

Der Erlebnis-Tag ist mit dem Land-Wirtschafts-Amt Zollernalbkreis. 

Und der Erlebnis-Tag ist mit dem Land-Frauen-Verband und dem Kreis-Bauern-

Verband. 

Der Erlebnis-Tag ist Teil von den Öko-Aktions-Wochen. 

Und der Erlebnis-Tag ist Teil von den Ernte-Dank-Wochen. 

Die Öko-Aktions-Wochen und die Ernte-Dank-Wochen sind vom Ministerium für: 

• Ernährung 

• Ländlicher Raum 

• Verbraucher-Schutz. 

Isabell Kling wird bei dem Erlebnis-Tag dabei sein. 

Sie ist Ministerialdirektorin. 

Das heißt: 

Sie arbeitet in einem Ministerium. 

Günther-Martin Pauli wird auch bei dem Erlebnis-Tag dabei sein. 

Er ist Landrat. 
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Das heißt: 

Er arbeitet in einer Verwaltung von einem Landkreis. 

Ab 11 Uhr morgens können Kinder und Erwachsene die Landwirtschaft in 

Deutschland kennenlernen. 

Sie können die Arbeit auf einem Bio-Bauern-Hof sehen. 

Ein Bio-Bauern-Hof ist ein besonderer Bauern-Hof. 

Dort wird alles natürlich gemacht. 

Es gibt auch ein Programm für Kinder. 

Zum Beispiel: 

• Sigrid Mauthe erzählt Geschichten 

• Es gibt Führungen über den Bauern-Hof 

• Es gibt Showsägen. 

Es gibt auch andere Sachen zum Mitmachen. 

Und es gibt leckeres Essen von dem Bauern-Hof. 

So wird der Tag spannend. 


